



Fronleichnam – Gemeindeverwaltung geschlossen

Die Türen der Gemeindeverwaltung bleiben am Donnerstag, 11. Juni 2020 (Fronleichnam), den ganzen Tag geschlossen. Die Pikettdienstnummern können wie gewohnt der Gemeindef Webseite www.neuenhof.ch entnommen werden. Besten Dank für Ihr Verständnis.

Polysportcamp in Neuenhof

Spiel und Spass mit Freunden und Geschwistern, geniessen in den Ferien oberste Priorität. Nach dem Motto «Sport & Fun für alle Kids» bietet MS Sports allen bewegungsbegeisterten Jungs und Mädchen mit den Jahrgängen 2005 bis 2014 die Möglichkeit, eine unvergessliche Ferienwoche zu erleben. Vom Montag 28. September – Freitag, 2. Oktober 2020 führt MS Sports in Zusammenarbeit mit der Gemeinde Neuenhof ein Polysportcamp durch. Das tägliche Programm dauert von 10 bis 16 Uhr. Täglich finden zwei Trainingseinheiten statt, welche von erfahrenen Trainer/innen mit pädagogischem Geschick geleitet werden. Ziel ist, dass die Kinder und Jugendlichen neue Sportarten kennenlernen und sozial sowie motorisch gefördert werden. In den Polysportcamps dürfen die Kinder und Jugendlichen täglich neue Sportarten ausprobieren, wodurch bekanntere Sportarten wie Fussball, Tanzen oder Tennis mit Unihockey, Geräteturnen, Leichtathletik, Trampolin, Lacrosse, Selbstverteidigung und vielem mehr erweitert werden. Das Programm wird individuell an die Wünsche der Kinder angepasst und der Spass steht stets an erster Stelle. Dazu gibt es täglich ein frisch gekochtes Mittagessen und ein erholsames Mittagsprogramm. Die Kinder übernachten zu Hause in ihrer gewohnten Umgebung. Um dem eigenen Fanclub zu Hause präsentieren zu können, was man in der Woche gelernt hat, findet am letzten Camptag ein Turnier statt. Die Sportbekleidung darf behalten werden. Alle Infos zu den Daten, Preisen und Standorten finden Sie unter www.mssports.ch (Campnummer: A20-044). Auskünfte werden auch gerne unter info@mssports.ch oder [041 260 33 67](tel:0412603367) erteilt.

Quartierspielanimation Neuenhof findet ab dem 9. Juni 2020 wieder statt

Das lange Warten vieler Kinder hat ein Ende. Mit dem nächsten Öffnungsschritt in der Coronakrise darf die Gemeinde die Quartierspielanimation wieder aufnehmen. Ab dem 9. Juni 2020 sind Frau Enza Siino und Herr Franz Kohler wieder mit dem Spielwagen unterwegs. Und: Es hat neue Spiele an Bord! Flugblätter mit den Präsenzzeiten werden in den vier Quartieren Eichstrasse, Lindenstrasse, Althof und Webermühle am Montag in die Briefkästen der Anwohner verteilt. Genauso wie die Kinder freuen sich auch Frau Enza Siino und Herr Franz Kohler auf die Begegnungen.

Baubewilligungen

Die Baubewilligung wurde erteilt an:

- Di Maso Raffaele und Doretta, Letzistrasse 13, Neuenhof, Erstellen einer Einfriedung/Umfassungsmauer, eines Gewächshauses und eines Glasdaches, auf der Parzelle Nr. 2130, Letzistrasse 13, in Neuenhof.
- Gemeinnützige Bau- und Siedlungsgenossenschaft c/o Tobias Schauenberger, Birkenstrasse 17, Neuenhof, Überdachung Garagentreppe, auf der Parzelle Nr. 2263, Birkenstrasse 17/19/21, in Neuenhof.
- Walther-Rebsamen Nicole, Verein Ort für Kinder in Neuenhof, Industriestrasse 5, Neuenhof, Erstellen eines Spielplatzes mit Spielturm und Schaukel, auf der Parzelle Nr. 243, Industriestrasse 5, in Neuenhof.

5432 Neuenhof, 8. Juni 2020

Gemeinderat Neuenhof